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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

教育長

総務部長

教育部長

指導部長

市 長

市民部長

消防長

教育長

教育部長

市 長

市民部長

市 長

総務部長

17 議員氏名

質 問 事 項

1.学校施設の防災機能向上
について

花城 貞光

質 問 の 要 旨

(1)学校校舎･体育館の耐震性状況について

①問題となる施設はないか

(2)学校施設の防災機能について(災害時応急

避難所として)

(D学校施設防災機能整備状況

ア.生活必需品の備蓄

イ.水･食糧備蓄

り.仮設トイレ

エ.プールの水の活用機能

オ.災害時用通信設備

(∋学校における防災対応準備状況

ア.避難所運営マニュアルの有無

イ.教職員間災害時対応マニュアル

ウ.行政との対応マニュアル及び役割分担の

明確化

エ.地域との連携協力の話し合い

2.AED設置による市民の (1)AED(自動式体外除細動器)の普及状況
安心･安全対策について

3.学校体育館について

(∋市公共施設における設置状況及び活用事例

②AED取り扱い講習の実施状況及び市民の

累計受講者数

(∋地域に密着した各自治会､市営住宅､県営住

宅における設置状況

(1)小中学校体育館で築35年以上のところ

(2)′ト中学校体育館の生徒数･教室数に対する

基準面積､実際保有面積､達成率

(3)小中学校体育館の今後の建てかえ計画

4･市民の環境･衛生につい (1)一般廃棄物の収集が遅くなっている｡その

て
5
.
市
有
財
産
を
利
活
用
す
る

｢PRE戦略｣導入について

理由と現在の対応状況

(2)→般廃棄物収集事業者数は適切か｡また､

他市町村と比較してどうか

(3)一般廃棄物収集事業者数の推移と今後ふや

す計画検討は

(1)市有財産活用の現状と課題は

(2)市有財産活用の基本方針は

(3)｢PRE戦略｣導入の検討は



議席番号 13 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

森山 政和

質 問 の 要 旨

教育長 1.学力向上と学校教育につ (1)平成22年12月実施の沖縄県到達度調査

いて の結果から学校間格差是正のために､いろい

ろな助成･交付金を有効に活用し､子供たち

の教育の保障をしていくと､第348回議会で

の答弁がありました｡

①助成･交付金の種類と内容､それぞれの予

算額についてとこれからの具体的事業につ

いて伺う｡

②35人学級法制定により､小学校2校におい

て5学級が不足しているが､その対応につ

いて伺う｡

(2)平成24年度､算数･数学の指導助手配置

事業の配置校は何校予定しているか何う｡

(3)夜間における､学校施設の1校当たりの警

備費用について伺う｡

(4)幼･小･中校における､地域ぐるみの防災

計画と防災対策について伺う｡

(5)学校協力費について､近隣市町村の徴収状

況と本市の保護者負担解消のための具体的

方策について伺う｡

(6)吹奏楽器の耐用年数と各学校の吹奏楽器等

の整備･補充計画について伺う｡

市 長 2･こどものまちの推進につ(1)児童の遊び及び生活の援助と地域における
いて

子育て支援､子供の心身ともに健やかな成長

を目指した施設である児童館の建設が西部

地区に計画されているが､進捗状況について

伺う｡

(2)国際児童･青少年演劇フェスティバル｢キ

ジムナーフェスタ｣が7月23日～31日まで

開催されたが､沖縄市内からの総観客数と

10歳以下､10歳～20歳までの観客数につい

て何う｡

(3)こどものまち推進を実のあるものにするた

めには､当事者である子供たちの声を聞き､

その声を施策に生かすために｢子ども会議

(仮称)｣の開催を提言したいのですが､そ

の可否について伺う｡
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議席番号 13 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 3.中心市街地活性化事業に

ついて

市 長
4.公園整備と道路行政につ

いて

森山 政和

質 問 の 要 旨

(1)本市は昭和50年から国際文化観光都市宣

言のもとに中心市街地活性化事業など､その

時々の総合計画に具体的施策を位置づけ､事

業を展開してきたことで今日の沖縄市があ

ると､｢第348回議会｣での部長の答弁でし

た｡

①中心市街地の現況の原因と商港都市として

の達成状況について何う｡

(∋｢チームコザ｣･｢沖縄市地域ブランド認定

制度｣など､新規プロジェクトがスタート

したが､行政としての支援の具体的方策を

伺う｡

③本市主体のバス網､鉄軌道系交通システム

の具体的方策を何う｡

(1)南桃原自治会から提出されている｢山里公

園トイレ増設等の整備要請｣についての進捗

状況について伺う

(2)市道南桃原61号線(12班)の側溝整備の

今後の計画など､進捗状況について何う
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

教委長

教育部長

総務部長

担当部長

市 長

政策調整監

兼経済文化

部長

関係部長

市 長

健康福祉部長

企画部長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.教育行政について

2.情報通信の基盤整備を推

進する施設の管理につい

て

高橋 真

質 問 の 要 旨

(1)文化財発掘調査事業について

(D過去5年間の取り組み実績

②市内遺跡発掘作業支援事業委託について

ア.現在進捗中の越来グスク発掘調査事業の

取り組み状況

イ.指名入札執行時における業者選定のあり

方について

ウ.落札結果における契約業者決定の市当局

の選考基準について

③本市の工事･委託等の入札による発注事案の

選考において県内･市内業者の育成という観

点は持ち得ているか市当局の見解を伺いま

す｡

(1)本市が管理している施設について

(∋担当課で直接管理している対象施設

(∋委託管理している対象施設

③上記施設が設立された経緯と現在の管理手

法がとられている理由

(2)ITワークプラザの管理について

①設立してから現在までの占有施設の利用実

績と入居企業の選考手続について

②退去企業の退去理由と退去に至るまでの本

市とのかかわり合いについて

③退去後の入居企業の選定方法について

3.医療費の助成事業につい(1)未成年の保険適用外医療について
て ①過去5年間の対象者からの相談件数･実績

②きめ細やかな相談体制について

③先進医療の取り扱いについて

(2)先天性膳胱尿管逆流症の患児に対する本市

の対応について

①先進医療(内視鏡手術)が受けられるような

医師を確保することについて

②保険適用化に向けて国･県に要望することに

ついて

③現在保険適用の治療行為が身体の負担が大

きいことについての市当局の見解

④親の付き添い旅の公費助成について
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

企画部長

建設部長

市民部長

関係部長

市 長

市民部長

市 長

企画部長

建設部長

議員氏名

質 問 事 項

4.米軍用跡地の原状回復に

/⊃いて

5.浄化作戦後の吉原地域に
ついて

6.市内の公園整備事業につ
いて

高橋 真

質 問 の 要 旨

(1)米マニング社より民間へ転売された高原･

比屋根･与儀地区の土地の取り扱いについ

て

(∋現在までの経緯

②埋設された汚水管は戦後処理として撤去可

能か

③この地域は下水道布設していない世帯が多

く､汚水の不適切な排水により環境に負荷を

与え続けている現状について

④下水道接続へ向けた市当局の取り組みにつ

いて

(1)吉原地域の繁華街の現状について市長にお

伺いいたします｡

①浄化後の同地域に対する市当局としてのま

ちづくりビジョンを示してください｡

②区画整理や再開発を通したインフラ整備の

必要性について

(1)近隣･街区･緑地公園の整備について

①市内の未整備公園数

②整備の優先順位

③美里･泡瀬地区の公園整備進捗状況

5



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

22 議員氏名

質 問 事 項

1.防災､安全･安心のまち

づくり行政

2.平和教育行政

前官 美津子

質 問 の 要 旨

(1)3･11大震災後の沖縄市の｢自主防災組織｣

の取り組み､組織率についてお聞かせくださ
い｡

(2)全市民を対象にしたハザードマップの周

知､津波ハザードマップの有無､特に東部地域

の標高(海抜)表示､保育所(園)､幼稚園､

小中学校などでの津波避難訓練は､その後どう

なっていますか｡

(3)津波に対する緊急避難時の高台や公園など

災害時の避難場所の指定､｢津波避難ビル･施

設｣の確保状況､対策について何います｡

(4)東日本大震災の教訓を検証した､｢沖縄市

防災計画｣の全面的見直しはどうなっています

か｡津波の危険地域､想定される津波高と到達

時間､津波の特徴､津波への対応などの情報を

掲載した津波･地震防災マニュアル､津波ハザ

ードマップ及び津波避難経路図を作成し､全戸
に配布すべきだと考えますが､見通しをお聞か

せください｡

(5)県の地域防災計画に基づく沖縄市の防災備

蓄計画､備蓄量､耐震保管所の確保状況につい

てお聞かせください｡

(1)核兵器廃絶､脱原発を目指す課題について

①沖縄市は26年前に"核兵器廃絶平和都市宣

言"をしましたが､｢福島原発事故｣で､核廃

絶･脱原発の課題はますます重要になっていま

す｡市長の所見をお何いします｡

②沖縄市平和大使の長崎派遣の目的と役割､派

遣する対象､参加者の感想をお聞かせくださ

い｡
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議席番号 22 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 2.平和教育行政

関係部長

前官 美津子

質 問 の 要 旨

③県は県内で販売されていた栃木県産の腐葉

土から､国の暫定規制値(1キロ当たり 400

ベクレル)を上回る最大1万7500ベクレルの

放射性セシウムが検出されたと発表しました｡

沖縄市への影響について伺います｡

ア.汚染腐葉土の市内小中学校､一般家庭菜

園等での使用の有無｡汚染状況についてお

聞かせください｡

イ.6月定例会では､保育所や学校給食で使

用する県産品食材･食品について｢県が環

境放射能調査を毎日実施し､異常は認めら

れないので問題ないと認識している｣との

当局答弁でした｡今でも､その認識に変わ

りありませんか｡

④乳幼児･妊産婦健診の際､被爆検査を診療項

目に追加し､希望者には行政の責任で検査を実

施すべきです｡見解をお聞かせください｡

(9放射能に対する知識､汚染予防･除染対策に

ついて､学校での指導､広報おきなわやチラシ
などを使い､全市民を対象にした周知を図るこ

とが大事です｡見通しを伺います｡

⑥役所が放射線量測定器を保有し､市民や民間

ボランティア団体などへ､無料で貸し出す制度

をつくり､国に費用負担を求めるべきです｡見

解を求めます

(2)沖縄市｢平和の目｣条例制定(1993年4

月)の歴史的意義､先駆的役割についてお聞か

せください｡

(3)中学校公民､歴史の｢学校教科書選定問題｣

にかかわって､アジア･太平洋戦争､沖縄戦の

歴史認識について､市長､教育長の見解をお聞

かせください｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

22 議員氏名

質 問 事 項

前官 美津子

質 問 の 要 旨

3.子育て支援､保育･福祉 (1)子ども手当の改定について

行政 (D中学生まで一律1万3千円の現行給付額を､

10月から3歳末満と第3子以降(小学生まで)

は1万5千円､3歳から中学生は1万円に減額

されましたが､本市での影響についてお聞かせ

ください｡

②子育て支援は､保育所増設などの現物給付と

手当などの現金給付のバランスが必要です｡

｢こども･子育て新システム｣は､現物給付削

減につながり､貧困世帯の子どもが｢保育｣か

ら排除されかねません｡認識をお聞かせくださ
い｡

(2)本市の母子世帯､父子世帯の実態､1人

親世帯(母子､父子)の子どもの数､児童扶養

手当の支給状況についてお聞かせください｡

(3)若年母親の実態､離婚率についてお聞かせ

ください｡

(4)子ども医療費の｢現物給付｣助成方式導入

の見通しについて伺います｡

(5)保育の公的役割について

(D政府が2013年度から導入しようとしている

｢子ども･子育て新システム｣について､市長

の見解をお聞かせください｡

②沖縄市保育充実計画に基づく､宮里保育所の

平成24年度の法人移管(民営化)について

ア.移管後のメリット､デメリットについて

お聞かせください｡

イ.保育水準､保育内容を維持し､保育の公

的責任を果たすための担保について伺い

ます｡

③市立保育所の老朽化に伴う施設の改築につ

いて､沖縄市の計画をお聞かせください｡

④沖縄市の預かり保育の現状についてお聞か

せください｡

⑤夜間保育所(園)､学童施設･夜間学童の利

用状況､必要性についてお答えください｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

22 議員氏名

質 問 事 項

3.子育て支援､保育･福祉

行政

前官 美津子

質 問 の 要 旨

⑥沖縄市の公立保育所､認可保育園､無認可保

育園における障害児の受け入れ状況､障害児加

配保育士の人件費支援についてお聞かせくだ

さい｡

⑦市内約40カ所の無認可保育園で2千人近い

園児が保育され､保育の公的役割を担っていま

す｡等しく｢明日を開くこども｣です｡補助の

増額､固定資産税などの減免制度を検討すべき

です｡答弁を求めます｡

4.産業･経済･雇用対策行 (1)中心市街地活性化事業の進捗状況について

政 伺います｡

(2)住宅リフォーム助成事業の執行状況､経

済･雇用効果についてお聞かせください｡

(3)山里第一地区再開発計画事業の取り組み､

進捗状況をお聞かせください｡

(4)アワセゴルフ場跡地利用との関連で伺いま

す｡

(ヨイオンモールの進出計画はどうなっていま

すか｡

②沖縄市への影響についてお聞かせください｡

③｢まちづくり三法｣との整合性はどうなって

いますか｡
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与那嶺 克枝
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高江洲 義八





議席番号 15 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1,沖縄署移転について

2.支庁舎について

3.中の町中通りについて

4.全島エイサーまつりにつ
いて

5.東公園の空きスペースに

ついて

6.美里地域の安全な通学路
について

新里 治利

質 問 の 要 旨

(1)移転の時期と跡地利用の有無について伺

う｡

(2)移転に伴い､中央地域の治安の確保はどう

するのか｡

(3)移転に伴い､警ら地域の変更等はあるのか｡

我が東､宮里地域はどこの交番が担当か､伺

う｡

(1)以前に美里支庁舎があったと記憶している

が､どのような経緯で閉鎖したのか伺う｡

(1)対面通行になった理由と工事前と後の効果

について何う｡

(1)全島エイサーまつり会場内にて障がい者専

用のテントブースがあったが､エスコートす

る人員はいたか(難聴者)｡

(1)近年､公園内にあった水道局の建物が取り

壊され､かなりのスペースがあるが遊具設置

の予定などはないか｡

(1)本員へ美里(美原)のシルバー人材セン

ター前にて小学生が運転する自転車と自動

車との人身事故多発の情報が入りました｡当

局は事実を把握しているか伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

15 議員氏名

質 問 事 項

新里 治利

質 問 の 要 旨

7.東日本大震災､大津波被 (1)3月11日の未曾有の大災害､大津波の威

害について 力が全国民が知り渡るところとなりました｡

本員へ泡蘭地区の老人ホームで働く方から

相談があり､施設の移転を考えているとのこ

と｡今現在､当局はどのような事態を把握し

ているか伺う｡

8･本庁舎内階段について (1)本員はよく階段を利用するが､通行帯の案

内がなく昇り降りの際に人をよけなければ
､

ならず不便｡通常ならば｢右側通行｣の案内

があるが､改善の余地はあるか､伺う｡

9･本市の災害時食料備蓄に (1)沖縄市はどれだけ備蓄されているか｡
ついて

10.本庁舎前の時計塔につい (1)この時計塔なのですが､昼間はまだ見られ
て るが､夜になるとボンコツ具合がよくわか

る｡当局は知っていたか伺う｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

23 議員氏名

質 問 事 項

池原 秀明

質 問 の 要 旨

1.東部海浜開発事業につい (1)沖縄市の需要予測について

て

2.防災計画について

①沖縄市立寄率の計算について

ア.6月議会の答弁は一定の根拠のもと検討

し､検討を行った1つの手法として妥当とし

ている

(ア)一定の根拠を証明せよ

(イ)推計の方式を示せ

(ウ)推計の数字は立寄率で算定すると文書

回答では約63万人が訪れる推計とな

ることから､推計した68万人の立寄率

は妥当であるとしている｡この63万人

の根拠(計算式及び使った数値など)
を示せ

②日本弁護士協会の声明(2011年8月5日)

が沖縄市長あてにも送付されていると思い

ます｡市長の見解を述べよ

(訓中縄弁護士会の会長声明が公表されていま

す(2011年8月25日)それに対する市長の

見解を述べよ

④東部海浜開発事業(泡瀬埋め立て)で造成さ

れる下記施設の完成後の管理運営はどうな

るのかを伺う

ア.人工海浜(ビーチ)

イ.(仮称)泡瀬マリーナ

ウ.小型船だまり

エ.栽培漁業センター
オ.これらの施設の管理運営経費を示せ

(1)防災計画の策定､施策

(∋地震対策について

ア.耐震建築物へのリフォーム助成について

②津波対策

ア.潮位図の作成､潮位標示

(ア)計画､実施はいかに

(イ)進捗状況

.
ア
イ
ウ

ェ

イ
(
(
(
(

避難場所の確保
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場所の標示

建物への避難依頼(民間施設の活用)

高台の設置

救難物資の確保



議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 3.平和行政について

4.環境行政について

5.教育行政について

池原 秀明

質 問 の 要 旨

(1)沖縄市基地返還アクションプログラムの策

定について

(D2012年軍用地契約の期限切れ施設名と面積

②軍用地契約更新の対応

(∋嶽山原の活用計画

(1)マニング社地域の下水処理について

(∋下水道接続状況と対策

②未接続の垂れ流し問題

(2)黙認耕作地域の不法投棄について

(∋現状把握､調査

(∋対策

③米軍､防衛局の動き

(3)倉敷環境のごみ山対策について

①市有地(安定型処分場)の復元

ア.返還時期

イ.跡地の活用

ウ.環境調査(地下水､土壌､におい)

②県の産廃行政への要請

ア.公的関与処分場の分散･平準化

イ.倉敷環境への行政処分

ウ.貯留廃棄物の早期撤去

③周辺の不法投棄対策

④新炉建設にあたって

ア.市､県､地元､関係団体との基本合意協

定の締結

イ.公害防止協定の締結

ウ.地元還元補償(迷惑料)

(1)30人学級､少人数学級の取り組み

(∋各小中校の現況

(∋今後の取り組み､計画

③教職員､事務職員の配置

16



瑞慶山 良 得



議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.非正規問題

関係部長

2.こども実態調査

3.生活保護行政について

4.児童虐待防止について

諸見里 宏美

質 問 の 要 旨

(1)非正規職員の処遇の実態について

(∋職員意識調査の結果

②非正規職員への調査･研修等に対する実施

にごついて

(2)職種別の非正規職員数

(3)正規職員の労働条件の課題

(1)こども実態調査について

(D調査の目的

②対象

ア.だれが

イ.だれに

ウ.何を

エ.規模

③体制

④手法

(9作業工程

(1)生活保護申請者に対する本市の取り組みに

ついて

(D面接の時間帯

②帰国者世帯の保護申請

(1)沖縄市児童虐待防止ネットワーク推進協議

会の取り組み状況について

(∋沖縄市では､現在どのような取り組みがな

されていますか｡

②2010年度の相談件数(虐待の行為別で)
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議席番号 20 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.市政について

普久原 朝健

質 問 の 要 旨

(1)津波対策

①対策があるのか

ア.具体的にどのような対策を行うか説明を

求む｡

②泡瀬6丁目付近は海抜50c皿といわれてお

ります｡

ア.津波警報が出れば､老人世帯では､車

で逃げることになると思います｡

(ア)車で逃げることの妥当性について

見解を求む｡

(イ)交通混雑が予想されるがその対策

があるか

⑦あればその説明を求む｡

⑦私の私見であるが､津波警報と

同時に道路を一方通行にし､

避難する車を誘導､後続車が

渋滞しないようにするのが警察

や自治体及び安全な地域にいる

人たちの責務と考えるが市の

見解を求む｡

イ.沖縄市東部地域の学校の避難計画は

どのようになっているか

(2)海岸は県の管轄だが､市としてどのよう

なかかわりができるか示してください｡

(D泡瀬のメーヌハマは年々縮小し､今回の

台風によって､随分と小さくなってしまっ

た｡

ア.泡瀬誌(P16)には砂を堆積せしめたと

の記述がある｡その応用の可能性が

あるか｡

19



普久原 朝健



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

阿多利 修

質 問 の 要 旨

1.墓地対策と火葬場等の確 (1)適切な墓地の誘導等が必要となっている｡

保について

2.道路行政について

3.ごみ行政について

また､公益施設としての役割も担ってきた火

葬場等の老朽化が進んでおり､広域的な連携

等も視野に入れ､機能の確保に向けた検討が

必要

①まちなかにある墓地の整理計画はどうな

っているか

②老朽化した火葬場の対策はどうなってい

るか

ア.現状について

イ.今後の計画について

ウ.厳粛な葬儀に関する市長のお考えをお

聞かせください

エ.第3次総合計画よりトンタ■ウンした理由
③福祉葬の限度額が他市町村より安いのは

なぜか

(1)排水溝の掃除について

①グレーチングが溶接されて外せない

ア.どうやって掃除をすればよいか

イ.ネジ式にかえられないのか

ウ.掃除した後の泥はどうしたらよいか

エ.側溝のふたが割れたり､すき間が大き
いときはどうしたらよいか

(1)台風時のごみ出しのルールについて

(∋朝､出勤前に知らせられないか

②暴風域に入る前に出されたごみ袋は回収

するのか

4･青少年健全育成について(1)午後10時以後の未成年者､特に小中学生

以下の子供を連れて､居酒屋やカラオケ等に

行く親(大人)が多く見受けられる｡

改善策について､

①何時まで連れ歩いてよいのか

②市民への通知はどうなっているか

③居酒屋､カラオケ店等へはどうか

5.B-1グルメへのチャレ

ンジについて

(1)本市のB級グルメは検討されたか

(2)エントリー団体の支援について

21
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瑞慶山 良一郎



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.前回の一般質問について

2.環境行政について

3.福祉行政について

4.自治会について

喜友名 朝彦

質 問 の 要 旨

(1)その後の進捗状況について伺う｡

(丑久保田地区の通称｢ごみ屋敷｣の現状と

今後の対応について何う｡

②コザ運動公園のアスレチック広場のトイ

レ及び階段の手すりについて何う｡

③仮称｢市営球場さよなら､ありがとう大会｣

への取り組みと今後の展望について伺う｡

(1)沖縄市の海洋環境保全と子供たちの環境

学習のため､｢さんご畑｣の誘致を提案する

が､市当局の見解を伺う｡

(1)美さと児童園について

①美さと児童園の概況について何う｡

(1)市内37自治会以外に､｢自治会｣と呼ばれ

ている組織･団体はどれぐらいあるのか伺
う｡
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議席番号 10 議員氏名 長嶺 喜清

答弁を求め

る者の職名
質 闇 事 項 質 問 の 要 旨

市 長 1.環境行政について

2.道路行政について

(1)墓地対策について

①基本方針の状況と今後の対策について

(2)火葬場の現状と今後について

(1)県道33号線について

①現状について

②地域説明会での説明に対する回答は

(2)未買収路用地の現状と対策について

(3)働く婦人の家前の道路について

①拡幅等の計画について
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

1.一年間の一般質問の総括 (1)その後の進捗状況等について伺う｡

(D市内投票所の区割りについて

②保安灯の設置及びLED化について

(∋新しい火葬場の建設計画について

④地域防災計画について

(9キジムナーフェスタについて

⑥FC琉球への支援について

2.沖縄市の新たな観光資源

の創出について

3.中心市街地活性化事業に
ついて

4.安慶田土地区画整理事業
について

5.環境及び景観整備につい
て

6.国民保護法に基づく､国

民の保護に関する計画の策

定について

(1)｢ヒストリート&ヒストリートⅡ｣｢郷土

博物館｣｢ふるさと園｣｢市立芸能館｣等の

機能統合及び拡大発展を図り､沖縄市の新

たな観光資源の創出へとつなげるための

『沖縄市戦後文化資料博物館(仮称)』の

設置を提言するが､当局の見解を何う｡

(1)中心市街地の今後と､中心市街地活性化事

業のあり方について､当局の見解を伺う｡

(1)｢安慶田中線｣と｢安慶田小学校線｣｢安慶

田中西線｣がそれぞれ接続する二つの交差

点について､『小学校線と中西線を接続さ

せ中西線と交差する十字路とする』案が先

日行われた都市計画審議会の中でも審議さ

れたが､当局の考え方と今後の方針等を伺

う｡

(1)市内の歩道や遊歩道､河川周辺緑地､公園

等における除草や樹木の努定のあり方につ

いて何う｡

(1)平成16年6月に公布された『武力攻撃事

態等における国民の保護のための措置に関

する法律』第35条に｢市町村長は､都道府

県民の国民の保護に関する計画に基づき､国

民の保護に関する計画を作成しなければな

らない｣とあるが､市の今後の方針について

イ司う｡
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議席番号 24 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.教育行政について

2.福祉行政について

3.防災計画について

4.福祉行政について

棚原 八重子

質 問 の 要 旨

(1)義務教育における学力到達調査結果につい

て

(D沖縄県の平均点数

②本市の平均点数

③現状と課題

(2)外国語指導助手(ALT)の活用による異

文化交流について

(3)不登校児童生徒の現状と課題について

(∋小学校の実態

②中学校の実態

(4)学校支援地域本部事業の実績について

(丑現状値と目標値について

(1)子育て支援について

(D夜間保育･学童の拡充支援について

②児童虐待の実態と防止策について

(∋待機児童数と現状値

(1)防災計画の策定

①避難場所の確保

ア.高台の設置

イ.民間施設との協定書の締結､使用

②各小中学校における避難訓練の実態と

課題

(1)子宮頸がんワクチン予防接種について

(∋接種開始時期

②対象年齢と対象者数

③接種者数

④予算はどのぐらいか

(2)小児肺炎球菌とヒブワクチンについて

①対象者は生後2カ月から5歳末満となって

いますが対象者数は

②対象者への個別通知

③現時点でのヒブワクチン接種延べ人数

(彰現時点での小児肺炎球菌ワクチン接種

延べ人数
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

市 長 1.学校給食並びに保育所の (1)放射能対策について

教育長 食事について ①学校給食･保育所の食事への放射能汚染の

健康福祉部長

総務部長 風被害について

対策･取り組みで6月以降変化はないか｡

②子どもと大人で放射能被曝による影響

の違いはあるのか｡

③低線量被爆について問題視されているが､

微量の放射能汚染についてどういった被

害が危倶されているかについて伺う｡

④食材､食品へ購入の際の放射能検査等は行

っているのか｡6月以降変化はないか｡

市 長 2･沖縄市の防災対策及び台(1)防災対策について

市 長 3.動物愛護管理について
市民部長

①沖縄市の防災対策で6月以降どういった

進展があったかについて何う｡

(∋東部地域で予想される津波の高さは何メ

ートルか｡どこの場所に最大高潮時の潮位
表基準面(CDL)で何メートルなのかに

ついで何う｡
③どういった被害が想定されるのかについ

て伺う｡

(彰沖縄市で最も低い潮位表基準面(CDL)

は､どこで何センチメートルになっている

か｡

(2)台風被害について

①去る8月の台風9号にて泡瀬地区で高潮

被害があったと聞いている｡その最大高潮

時の潮位表基準面(CDL)で何センチメ

ートルだったか｡被害報告並びに対策につ
いて伺う｡

②同台風9号にて､桃原地域において土砂崩

れ被害があったと聞いている｡その被害報

告並びに対策について伺う｡

③今年襲来した台風の沖縄市の被害状況は

どうなっているのか｡

(1)動物の遺棄･虐待･虐殺の防止対策につい

て伺います｡

(2)猫の繁殖制限について

(3)飼い主のいない猫との共生について
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 4.図書館行政について

教育長

市 長 5.東部海浜開発事業につい

建設部長 て

建設部参事

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

(1)沖縄市の図書館行政について

①沖縄市の図書館建設はどうなっているの

か､進捗状況についてイ司う

②近くの公共施設や公民館､学習教養施設等

での本の貸し借りはできないか｡

(∋今後､図書館のシステムで携帯電話やイン

ターネット等を使って､本の予約等ができ

るようにならないかについて伺う｡

(1)2011年7月29日開催の｢沖縄県公共事業

評価監視委員会｣の報道記事(8月1日､琉

球新報)の津波対策､費用便益費について

(∋津波の避難場所として｢ホテル屋上､総面

積1万9千平方メートル｣あり､余裕と県

は答弁しています｡その総面積1万9千平

方メートルは､どういった積算で出された

ものか､数字の根拠について伺う｡

(∋｢半径15キロメートル以内に住む住民の

受ける利益226億円､建設費などの費用

81億円､費用便益2.8億円｣と県は説明

しています｡沖縄市の東部海浜開発事業か

ら算出された数字です｡利益226億円､

費用81億円の積算根拠について伺う｡

(2)沖縄県との協定書について

①沖縄県との協定書締結は進んでいるのか､

まだであればいっまでに協定を行うのか｡

②どういった協定書の内容になっているのか

(3)進出希望企業について

(∋3月11日の東日本大震災後､沿岸域への

企業進出に影響はないのか､3月11日以

降進出希望のあった企業と接触は行った

か､どういった反応だったかについて伺う

②進出希望企業とは防災協定を結ぶと前回

6月議会でありました｡その防災協定はど

ういった内容なのか､その内容を進出希望

企業との調整等は行っているのか｡

(∋防災協定の効力はあるのか､法的根拠をお

示しください｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 5.東部海浜開発事業につい

建設部長 て

建設部参事

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

(4)環境対策について

①平成14年度､第2回中城湾港抱瀬地

区環境監視･検討委員会､資料一1で､

｢海草移植計画(案)｣が審議され了承さ

れている｡沖縄市は泡瀬干潟埋め立ての

ために設置された諸委員会･部会･WG

の当事者であり､その委員会に参加して

いる｡｢海草移植計画｣には､この埋め

立てによって消失する海草藻場の面積

については､どのように記載されている

か｡

ア.第1区内予定地の海草藻場の面積

イ.泊地予定地の海草藻場の面積

ウ.航路予定地の海草藻場の面積

エ.防波堤予定地の海草藻場の面積
②今回埋め立てによって失われる海草藻

場の面積は幾らか｡

③12.月議会で1区のサンゴについて､｢面

積は870平方メートル｡保全の対象に

はなっていないことから､国として対応

は行っていない｡沖縄市が主体となりN

POはじめ漁協や関係企業､国や県の協

力のもと移植を実施｣と答弁している｡

以下について伺う

ア.1区のサンゴの面積は870平方メー

トルとしているが､沖縄市が主体とな

って移植したときの報告では面積は
幾らになっているのか｡また､移植し

たサンゴの面積は幾らか｡

イ.2回の移植に使われたサンゴの面積

は幾らか｡
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議席番号 19 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.教育行政について

教育部長

市 長 2.鉄軌道について

企画部長

市 長 3.建設行政について

建設部長

辺土名 和美

質 問 の 要 旨

(1)沖縄市立図書館について

①図書館づくり懇話会の過去5年間の年度ご

との開催回数と人数､出席率､内容について

お伺いいたします｡

②現在どういう方向で進んでいるのか､今後の

計画をお伺いいたします｡

(1)路面電車(LRT)について

①公共交通としてのLRTを本市はどういう位

置づけとして考えているのかお何いします｡

(∋本市としての方向性をお聞かせください｡

(1)美東公園について

(D公園計画についてのアンケートの対象者人数と､

市民からの意見や要望についてお聞かせく

ださい｡

②供用開始までの間､多目的に利用できないの

かお伺いします｡

(2)旧海中道路に置かれている不法投棄物件に

ついて

(∋海邦町と抱瀬三区の間(泡瀬交番裏)の空き

地に長年､船が置き去りにされていて､何

度も市民からの撤去のお願いがあるにもか

かわらず､長期間放置されている状況です｡

これまでどのような対応をしてきたのか､

また今後どのように対処していくのかお伺

いします｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.デジタル放送の移行後に

ついて

2.沖縄市地域防災計画につ
いて

3 中城湾港新港地区整備に

ついて

4.道路政策について

5.環境行政について

6.住宅防音事業について

宮 城 浩

質 問 の 要 旨

(1)本市の地デジ化後の現況についてお伺いし

ます｡

①受信障害や電波障害について｡

②相談窓口の設置や対応及び対策について｡

(1)本市の防災マップより高潮警戒区域に位置

づけてある東部地域についてお伺いします｡

(∋海抜表示について

②防災意識向上の取り組みや自主防災組織の

構築及び進捗について｡

③避難場所の見直しや民間との防災協定や避

難経路の案内表示について｡

(1)当該地域の拠点形成についてお伺いしま

す｡

①中城湾港開発推進協議会や中城湾新港地区

協議会､また､うるま市との連携による整備

計画について｡

②中城湾港の将来ビジョンや見解について

③(仮称)海釣り公園について｡※提案

(1)第344回2月定例会一般質問の答弁から

与儀8･9号線の進捗状況についてお伺いし

ます｡

(1)本市の家庭ごみ袋について伺います｡

(∋ごみ袋の種類について

(∋ごみ袋の形状について｡※サンプルを提示

し､導入に向けての調査研究を要望します｡

(1)本市の住宅防音事業について見解をお何い

します｡

①6月の県議会で委員会､本会議にて採択され

た住宅防音事業の要請書について｡

②今年度(4月28日～5月16日交付期間)よ

り翌平成24年1月31日の履行期間とする

一般競争入札について｡
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議席番号 28 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.人事案件について

2.農業委員会のあり方につ
いて

3.市民小劇場について

4.総務行政について

5.経済文化行政について

6.教育行政について

7.建設行政について

8.労働行政について

9.経済文化行政について

浜比嘉 勇

質 問 の 要 旨

(1)水道局長の任命について

①4年前はみずからの後援会長を水道局長に

任命した理由として､黒字の水道局と赤字の

下水道を合併させるとのことでしたが､今回

はどのような理由なのか

②水道局の運営について､大幅な黒字を抱えて

いる現状の中で水道料金の値下げを考えて
行くべきではないか

(2)教育委員の案件について

(3)政策調整監の件について

(4)副市長の件について

(1)農地から宅地への転用について

(2)農地の宅地並み課税について

(1)あしびな-の利活用はどうなっているの

か

(1)名誉市民条例について

(1)防犯カメラの設置について

(1)野球場の建設について

(1)山里再開発事業について

(1)沖縄市勤労者福祉サービスセンターの業務

について

①業務体制について

(1)キジムナーフェスタの件について

①沖縄市からの補助金の流れについて

②文化庁やその他の団体よりの補助金や支

援金の流れについて
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